
本日の例会
９月１日㈭ 12：30～13：30
卓　話：「ロータリーの友」あれこれ
卓話者：渡辺誠二氏
　　　　（「ロータリーの友」事務所長）
紹介者：榊原一久会員

9 月 8 日例会は地区大会振替
９月９日㈮セルリアンタワー東急ホテル
９月10日㈯グランドプリンスホテル新高輪「飛
天の間」にて地区大会が開催されます。

次回の例会
９月15日㈭12：30～13：30
卓　話： 「ウクライナ戦争と今後の世界経済と日

本経済」 
卓話者：田村秀男氏
　　　　（産経新聞特別記者兼論説委員）
紹介者：佐藤久雄会員

8 月 18 日 例会報告
司会　　　大家会員
開会点鐘　小泉会長
ロータリーソング　それでこそロータリー
ソングリーダー　廣内会員
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禅語

二元的な考え方を脱した心境を言いま
す。現代では、病気に対し徹底的に撲
滅することを考えます。しかし、人間は
病む者（ホモ・パティエンス）ですから
病気と共に生きるのです。生死という
二者択一を決めるのではなく、生にす
べてを任せきり、生きていきましょう。

両忘（りょうぼう）

Rotary Club of
Tokyo Ikebukuro Toshima-East

　8／18 例会スナップ
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8／18　例会



出席報告　大家会員
☆会員総数　　　　　　　38名
☆出席規定適用者数　　　28名
★本日の出席者総数　　　26名
★〃　免除者出席数　　 　 5名
★本日の出席率　　　　78.8％

☆本日のゲスト
嶋村文男氏（ガバナー／東京東江戸川ＲＣ） 
須藤和由氏（ガバナー補佐／東京池袋西ＲＣ） 
高田由美氏（地区幹事／東京板橋セントラルＲ
Ｃ） 
笹田優一君（地区戦略計画推進委員／東京池袋豊
島東NEXTロータリー衛星クラブ）
春木優杏君（地区RA代表／東京池袋豊島東Ｒ
ＡC） 
岩崎龍賀君（会長／東京池袋豊島東ＲAＣ） 
山崎帆洋君（SAA/会計／東京池袋豊島東ＲＡＣ）
レン・ホー　ウィング君（米山奨学生）

　ニコニコ
須藤君（ガバナー補佐）
　　　　 本日、ガバナー訪問、宜しくおねがいい

たします。
小泉君　 嶋村ガバナー、須藤ガバナー補佐、高田

地区幹事、ご来会いただきありがとうご
ざいます。

石川君　 嶋村ガバナー、須藤ガバナー補佐、高田
地区幹事、ご来訪ありがとうございます。
ご指導の程お願い致します。

佐藤（久）君　 ガバナー訪問大歓迎！！楽しい例会
にしましょう！！

鈴木君　 嶋村Ｇ公式訪問ありがとうございます。
地区役員の須藤ＡＧ高田分区幹事もご苦
労様です。新しくなったクラブのご感想
はいかが？

加古君　嶋村ガバナーご来会に感謝して。
宮代君　ガバナー訪問ありがとうございます。
渡邊君　 嶋村ガバナー本日は宜しく御願い致しま

す。

本日の合計額：44,000円
今年度ニコニコ累計額：222,000円円

　会長報告
第５回例会（2022.8.18）
　例会前の嶋村ガバナーとの会長幹事懇談会にお
いて、大変有意義な意見交換が行われ、ガバナー
から、クラブ運営に関するアドバイスと激励の言
葉を受けた。
　さて、８月13日～16日は旧盆で、長崎では15
日に精霊流しが、京都では16日に五山送り火（大
文字焼き）が行われた。さだまさし（グレープ）
の『精霊流し』の哀しい歌が浮かんでくる。お盆（盂
蘭盆）は、仏教行事の一つで、餓鬼道などで苦し
みを受けている亡者のために仏事を行い、その苦
しみを取り除くことである。江戸時代に、民間の
祖霊信仰と結合し現在のようになったとされる。
精霊会ともいう。
　また、井上ひさしの戯曲『頭痛肩こり樋口一葉』
では、「ぼんぼん盆の十六日に　地獄の亡者が出
てござる」の挿入歌がある。さらに、落語『品川
心中』では、品川宿の遊女お染に、心中を約束さ
せられた貸本屋の金蔵が、世話になった親分に挨
拶に出掛ける場面がある。
　「江戸を離れて遠くへ」「どこへ」「西の方へ」「上
方か」「人の噂では十万億土とか」「いつ帰るつも
りだ」「盆の十三日には、迎い火を焚いてください」
と台詞が続く。
　私たちは先人たちの遺徳を偲び、引き継いで、
新たな奉仕活動に邁進しなければならない。

　幹事報告
１． ご案内の通り、本日例会後、ガバナー公式訪

問フォーラムを行います。全員のご参加をお
願いします。

２． ホームミーティングについてです。Ｃグルー
プは今月30日、12：00より当ホテル花むさ
しにて、Ｄグループは今月31日12：30より
当ホテル桂林にて行われます。出欠の連絡を
お願いします。

３． 先般より販売中の世界ポリオデー2580ポリ
オＴシャツについてのお知らせです。購入締
め切り日が延長になりました！！！2022年
７ 月29日 ㈮ ⇒2022年 ８ 月31日 ㈬ ま で
に！！※但しＳサイズは終了

　ガバナー公式訪問フォーラム報告  

　例会終了後（13：40～15：00）、ローターア
クトクラブ、NEXTロータリー衛星クラブ、ロー
タリークラブの３クラブによる、ガバナー公式訪
問フォーラムを開催した。石川幹事の司会進行で、
冒頭に会長による趣旨説明があった。続いて岩崎
会長によるローターアクトクラブの紹介と活動報
告、本年度活動計画、さらに３クラブが協働でき
る、古本、清掃活動、植樹についての説明があり、
地域との連携を視野に入れた提案があった。次に、
笹田会員よりNEXTロータリー衛星クラブの紹介、
活動報告、本年度活動計画、とくに社会奉仕活動
の内容についての発表があった。続いて、ロータ
リークラブの五大奉仕委員長より本年度活動方針
についての発表があった。その中で、長尾社会奉
仕委員長より、地区補助金にも決定された「郷土
愛を育む『としまこどもカルタ』のデジタル化プ
ロジェクト」の詳しい説明があった。その後、総
括として嶋村ガバナーよりご講評があった。
各クラブにおいてクラブの活性化を図り、奉仕活
動に貢献しているが、３クラブを三本の矢（サン
フレチェ）に譬え、有機的に連携し、未来を託す
子どもたちに資する奉仕活動の実践が望まれる。
初めての試みであったが、このフォーラムで、豊
島区の子どもたちに向けた企画、そして豊島区か
ら世界に発信する企画など「ふくろうプロジェク
ト」を創生することの契機となった。さらに、フ
ォーラムを継続的に行い、プロジェクトを実現し
ていきたい。最後に、フォーラムでの発表の準備
をいただいた委員長の皆様に感謝申し上げる。　

（小泉博明）

　嶋村ガバナー、須藤ガバナー補佐、高田地区幹
事並びに当クラブからは小泉会長、佐藤副会長、
石川の６名にて、会長幹事会が行われた。ガバナ
ーよりまず為人がお知りになりたいとの事で、小
泉会長、佐藤副会長、石川の順で、自己紹介を行
った。次いで、小泉会長より、今年度の会長テーマ、
活動方針並びに活動計画が述べられた。合併初年
度である為、両クラブの文化の融合、会員の親睦
に力を入れることを第一に、Ｄ・Ｅ・Ｉの体現、
５大奉仕委員会をクロスオーバーさせる事を強調
された。それを受け、ガバナーより、会員拡大、

クラブ研修での「決議23－34」の理解の重要性
等のアドバイスを頂戴した。終始、和やかな雰囲
気の中、話が進められ、有意義かつガバナーとの
親愛を深めたアッという間の１時間20分であっ
た。

（石川宜司）

　9 月お祝い
会員誕生日　　 9     佐藤　久雄
　　　　　　　14　大家　雅彦

　ロータリー青少年交換来日学生紹介
イサベラ・マリン（Isabella・Marin）氏

　2022年８月７日にイサベラ・マリンが来日し
ました。彼女の出身地はアメリカ、ペンシルベニ
ア州のリティッツという町です。国際ロータリー
第7390地区に属するそうです。
　来日後そのままサマーキャンプの会場に移動
し、翌８日から17日まで日本語研修を中心とし
たカリキュラムを終え、閉校式のあと８人の来日
学生は自己紹介を日本語で行いました。多くの学
生が英語を交えたスピーチでしたが、イサベラは
最後まで日本語でスピーチをしました。学校生活
が始まれば彼女の頑張りに期待が持てそうです。
　また、アメリカではソフトボールのクラブに所
属していたそうで、文教学院大学附属女子高校で
もソフトボール部に入部を希望しているようで
す。９月１日より小さな親善大使としての彼女の
学校生活が始まります。来年の６月下旬か７月上
旬の帰国までの約１年間の留学生活を見守りたい
と思います。


